

## Tekst 6

Von wegen Diebstahl: Die Polizei hat in Unterfranken ein als gestohlen gemeldetes Auto nach kurzer Suche wieder gefunden – und zwar in einer nahen Hecke. Der Wagen war mitten in der Nacht vor den Augen der Besitzerin davongefahren, wie die Polizei mitteilte. Die Frau aus Bad Neustadt an der Saale dachte an das Schlimmste und meldete sofort einen Diebstahl. Prompt gingen die Beamten am vermeintlichen Tatort allen Spuren nach. Diese ergaben: Der Wagen rammte am frühen Mittwoch erst einen Laternenmast, rollte danach über eine Grünfläche und fuhr schließlich wieder auf die Straße und davon.

In der Morgendämmerung fanden die Beamten dann ganz in der Nähe das schwarze Auto, das sich laut Polizeibericht „hinter einer Hecke an einer Hausmauer versteckt hatte“. Grund für den nächtlichen Ausflug am abschüssigen Berg war kein Diebstahl, sondern schlicht und einfach die nicht angezogene Handbremse.

naar: [www.mittelbayerische.de](http://www.mittelbayerische.de), 06.05.2015

## Tekst 6

---

- 1p 13 Welke titel stond boven dit artikel?
- A Auto versteckte sich selbst
  - B Auto wird vor den Augen der Polizei gestohlen
  - C Bremsdefekt sorgt für Chaos
  - D Diebe verstecken gestohlenes Auto

---

### Bronvermelding

Een opsomming van de in dit examen gebruikte bronnen, zoals teksten en afbeeldingen, is te vinden in het bij dit examen behorende correctievoorschrift, dat na afloop van het examen wordt gepubliceerd.